

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 10 DE NOVIEMBRE DE 2015 | Año XL | Número 14.008 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,40 euros



UN PARLAMENT DIVIDIDO. La propuesta de resolución sobre la independencia, apoyada por Junts pel Sí y la CUP, dividió en dos mitades a la Cámara catalana. En la fotografía, tomada tras la votación, se ve a los diputados del PP en pie con banderas españolas y catalanas; sentados y sin aplaudir, a los parlamentarios del PSC y Ciudadanos. A la izquierda y de pie, el Gobierno catalán en funciones, en primera fila, encabezado por Artur Mas, con los diputados de Junts pel Sí y la CUP aplaudiendo, mientras algunos consejeros permanecen quietos. / MANU FERNÁNDEZ (AP)

La mitad de Cataluña rompe con la democracia española

nueve votos de diferencia impulsarán las leyes para

El Parlament aprueba por En el plazo de un mes se

Rajoy se reúne hoy con Sánchez antes de recurrir la declaración de secesión consumar la independencia al Tribunal Constitucional los apoyos para ser elegido

Mas se ofrece para dirigir el proceso aunque carece de

P. RÍOS / M. NOGUER, Barcelona Por solo nueve votos de ventaja y sin las celebraciones ni la épica que suele esgrimir el soberanismo, el Parlamento catalán aprobó ayer una declaración de independencia que da un mes de plazo para aprobar leyes que consumen la ruptura con la España democrática. Los grupos responsables de esa fractura, Junts pel Sí y la CUP, ya han anunciado que desobedecerán cualquier veto del Tribunal

Constitucional y trabajarán en normas para crear, entre otras cosas, una Hacienda y una Seguridad Social propias. Ante ese desafio, el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ha pedido un dictamen al Consejo de Estado, necesario para interponer el recurso an-

te el Constitucional, algo que hará con toda probabilidad mañana. Rajoy, que afirmó que actuará "solo con la ley, pero con toda la ley", se

Firmeza y política ante la insurgencia

La declaración de ruptura con la España constitucional de Junts pel Sí y la CUP, que obtuvieron menos del 48% del voto en Cataluña, es un acto ilegal e ilegítimo que requiere una respuesta firme del Gobierno y las fuerzas políticas y la utilización de todos los instrumentos del Estado -legales, jurídicos, políticos e institucionales— para defender la democracia y la legalidad. PASA A LA **PÁGINA 12**

reúne hoy con el líder del PSOE, Pedro Sánchez, quien ha avanzado que le apoyará "en la defensa de la unidad y la integridad de España". Después de la votación, Artur Mas pronunció el discurso de su investidura, que se vota hoy. El presidente catalán en funciones se ofreció para pilotar la fase de ruptura con España. Llegó incluso a advertir a la CUP, de quien depende su reelección, de que sin él, "el proceso encallará". Páginas 15 a 20

El dopaje puede dejar a Rusia fuera del atletismo

Pruebas de la implicación del Gobierno de Putin en una conspiración deportiva

CARLOS ARRIBAS, Madrid A petición de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA), la Federación Internacional de Atletismo se reunirá de forma urgente para decidir si prohíbe la participación de Rusia en los Mundiales de atletismo de marzo, así como en pruebas posteriores como los Juegos de Río. Un demoledor informe de

la AMA reveló ayer que el Gobierno ruso alentó a sus atletas a doparse y ocultó las pruebas, intimidando a responsables de los laboratorios que analizaron las muestras de los deportistas de los Juegos de Invierno de Sochi en 2014. El documento apunta como responsable al Ministerio ruso de Deportes.



ADEMÁS

Niveles históricos de contaminación

La acumulación de gases de efecto invernadero ha marcado un récord, según dos prestigiosas organizaciones científicas.



Lorenzo: "Rossi sabía que yo era un rival muy duro"